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SBR schwarz, glattes Elastomer • SBR black, smooth rubber

Decke • Cover Schwarzes, gewickeltes, wetter- und alterungsbeständiges Elastomer • Black, wrapped, weather- and 
ageing resistant rubber

– 30 bis + 70  °C • – 30 to + 70  °C

Markierung • Marking Ariacord PN 10/16 DIN 20018 - Jahr - BP 40 bar • Ariacord PN 10/16 DIN 20018 - Jahr - BP 40 bar

Normierter, hochwertiger, besonders robuster, dickwandiger und flexibler Gummischlauch für 
mittelschwere Anwendungen in der Industrie, in Werkstätten, im Tunnelbau, in der Infrastruktur und auf 
Baustellen. Geeignet für den Durchfluss von Wasser und Luft. Der Schlauch ist auch gegen ölhaltige 
Druckluft beständig.
Norm: DIN 20018, EN ISO 1307:2008

Standardized, high quality, extra robust, thick walled flexible hose for medium duty applications in 
industry, maintenance workshops, tunnel construction, infrastructure and on construction sites. Suitable 
for transport of water and air. The hose is also resistant to oil mist.
Norm: DIN 20018, EN ISO 1307:2008

Einlagen • Reinforcement Gewebeeinlagen • textile plies

ARIACORD/DIN • ARIACORD/DIN

Temperatur • Temperature

Seele • Tube
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mm mm mm g/m mm bar bar bar m

32 48 8 1330 220 16 40 - 40

35 51 8 1450 220 16 40 - 40

38 50 6 1110 280 16 40 - 40

42 60 9 1930 260 16 40 - 40

51 65 7 1730 400 16 40 - 40

53 73 10 2530 350 16 40 - 40

76 96 10 3490 500 16 40 - 40

Technische Daten gemessen bei 20°C / Die Angaben dieses Datenblattes sind das Ergebnis langjähriger Erfahrungen. Die Angaben stellen keine 
Eigenschaftszusicherung dar und befreien nicht von der eigenen Prüfung der von uns gelieferten Produkte auf deren Eignung für den vorgesehenen Einsatzfall. Sie 
haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck rechtlich verbindlich zuzusichern.

Technical data measured with 20°C / The technical data of this data sheet are the result of experiences of many years. The data represent no characteristics 
warranties and do not release from the own examination the products on their suitability for intended case of application, supplied by us. They do not have thus the 
meaning to assure certain characteristics of the products or their suitability obligatorily on a concrete targeted application legally.
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